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6月議会での主な質問 4項目

TADAYOSHI

New FaceNew Face

西東京市における「統合医療の取り組み」
について

質問　　　 統合医療とは、西洋医療を中心として、漢方
や鍼灸などの伝統医療を組み合わせ、「人」を中心
とした健康増進のためのあらゆる活動を言います。
　統合医療には、患者を中心とした、医療従事者
の多職種連携による「医療モデル」と、地域住民
を中心とした、地域コミュニティの多世代連携に
　　　　　　　　　よる「社会モデル」があり、　
　　　　　　　　　互いに補い合って健康長寿社
　　　　　　　　　会の実現を目ざすとされてい
　　　　　　　　　ます。
　　　　　　　　　　西東京市の目指す健康応援
　　　　　　　　　都市と重なる点も多いと考え
　　　　　　　　　ますが、本市の見解を伺いま
　　　　　　　　　す。

質問　　　 小学校では昨年から、中学校では本年4月
から道徳教育が全面実施されました。西東京市に
おける道徳教育のこれまでの取り組みと評価、今
後の課題、また、教育長が道徳教育を通じて子ど
もたちに期待することなどをお聞かせください。

　　　　厚生労働省に統合医療プロジェクトチー
ムが設置されたほか、統合医療情報発信サイトに
おいて、各療法についての安全性・有効性に関す
る科学的知見を収集し、情報発信をしていること
は認識しております。今後も、国の動向に注視し
てまいります。

答弁

　　　　道徳教育は学校教育全体を通して行って
いくものであり、その要として「特別の教科道徳」
の授業が位置づけられています。
　西東京市の道徳教育は、これからの時代を生き
る子どもたちに、様々な問いを自分の問題として
受け止めさせ、多様な他者と議論を重ねながら豊
かな人間性を育む道徳教育を推進していくことが
大切だと考えます。そのために、学校と家庭、地
域社会が連携し、
自立した人間を
育む取り組みを
進めて参ります。

答弁

山田忠良の活動を
ご覧ください！
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   西東京市　
令和元年度予算

◆一般会計予算 総額　721億831万円
補正予算案（第2号）未婚のひとり親に対する臨時・特別給付金1億687万円
補正予算案（第3号）幼児教育・保育の無償化3億円

小学校・中学校における「道徳教育」に
ついて

議員 1年目スタート！！



▲佐藤正久議員と

生活保護の不正受給について

質問　　　 生活保護は、すべての生活に困窮する日本
国民に対して、人として最低限度の生活を保証す
る最後のセーフティネットであり、公明正大に運
用されることが前提である半面、ごく一部ではあ
るが不正受給があるのも事実です。
　そこで、不正受給の件数と不正額、防止対策な
どをお伺いいたします。

　　　　本市におきましては、実施要領を遵守し、
保護申請時の訪問調査、資産調査、金融機関調査、
不要調査等を行った上で、保護の適性について確
認しております。保護開始後におきましては、担
当ケースワーカーが家庭訪問などにより生活状況
の把握、自立支援などを行っており、収入があれ
ば報告するよう助言、指導を行っております。そ
の上で、平成 30 年度の不正受給件数は 31 件で
あり、徴収決定額は合計 3760万円となっており
ます。今後も、不正受給の未然防止、早期発見の
ため、関係機関と緊密に連携し、悪質な事例には
厳正に対処してまいります。

答弁

▲水防訓練に参加

▲二ツ塚処分場（日の出町）を視察

◀
柳
泉
園
を
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▲元号奉祝式典に参加
　　　　   （ 田無神社 ）

▲「消防車写生会」 けやき小学校にて
　　　　    （私がモデルになりました）

花を生かしたまちづくりについて

質問　　　 先日、市民の方から「市内の公園を花で彩
り、名所にしたらどうか」というご意見をいただき、
各地に視察に行ってまいりました。生活様式が変
わり、自然に触れ合う機会が
減少する中で、観光政策や地
域コミュニティの活性化の観
点から花を生かした町おこし
ができないかと考えますが、
本市の見解を伺います。

　　　　市内の花を生かした特色ある公園としま
しては、保谷町ローズガーデンがございます。また、
西原自然公園の雑木林や、下保谷四丁目特別緑地
保全地区の屋敷林など、本市にはみどりのシンボ
ル拠点となる地域資源もございます。一方、公園
配置計画の基本方針により、今後、いこいの森公園
など大きな公園のリニューアルに際しましては、
市民の皆様との対話を重ねながら、個性を活かし
た特色ある公園づくりに努めてまいりたいと考え
ております。

答弁

活 動日々の の様子

その他、今議会では以下の質問もいたしました。 詳細はネットでご覧下さい。
◇市民会館使用団体のアフターフォローについて　　　　
◇特殊詐欺・オリンピックに向けたテロ対策について　　
◇公共施設の駐車場について   ◇プラスチックごみについて　  ◇スポーツ振興について　他

埼玉県伊奈町のバラ園

皆様のご意見、ご要望を
山田忠良が市政に届けます！

TEL/FAX 042-445-1209　

西東京市芝久保町4-2-28富士コーポ301　
携帯番号 090-6945-2650　E-mail : tad2720@gmail.com

議員１年目、
全力でがんばっています！ TADAYOSHI YAMADA

インター 　　　ネットでも
山田忠良の活動を
ご覧ください！

検索西東京市　議事録


